
                                                                  
   
   
   
   
   

第第第２２２５５５８８８０００地地地区区区   

      
                        

      
 

 

２０１８-２０１９年度 スローガン 

「広げよう奉仕の輪、親睦・友情の輪」 

 
第２０回 （通算１６９３回） ２０１９年１月２２日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈６〉 メークアップ報告 

〈２〉 

〈３〉 

ロータリーソング「我等の生業」 

ビジター紹介 

〈７〉 

〈８〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

〈４〉 

〈５〉 

幹事報告 

出席状況報告 

〈９〉 

 

閉会点鐘 

 

    

 

 

   

 

    

    

    

    

 
 
 
 

  
  

2018-2019 年度 国際ロータリーテーマ 「 Be The Inspiration 」   

   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の卓話  「こども食堂 ～子供の貧困問題について～ 」 

国際ロータリー第 2580 地区ガバナーエレクト  新本
に い も と

博司
ひ ろ し

氏 

 

 

次回の卓話 〈2/5〉  「イニシエーション・スピーチ」 

江上聖和会員・野口典夫会員 

                           

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 
◆◇◆ 松林会長より ◆◇◆ 

かねてより支援しております、陸前高田市の横田

小学校に寄贈した遊具の移転工事が先週ぐらい

から始まっております。先方の校長先生とのお話

でこれを機に横田小学校への支援を終了する事

になりました。つきまして震災以来かなりの年月が

たっていますが、けじめという意味で 3 月の終業

式、若しくは 4 月の始業式どちらかに出席してそ

れなりの形にしたいなと思っております。 

理事会のほうで日にちを決めて皆様にご報告い

たします。今まで行かれたことのない方は是非、

ご参加いただきたいと思います。 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 
① 第２回情報集会を予定通り２月５日・６日に

銀座「サンク」さんにて開催いたします。 

テーマは、「ガバナー補佐の支援について」

です。皆様の参加をお待ちしています。 

② インフルエンザが流行しています、うがいや

手洗いをして予防して下さい。 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

古内会員：祝花、感謝、ありがとうございます。本

本日で 78 才になりました。会員の皆

様のおかげです。ニコニコ 

白石会員：古内パスト会長、お誕生日例会おめ 

でとうございます。稀勢の里ガンバレ! 

今日は勝つ!! 
 

 
 
 
 
 
 

◆◇◆  先 週 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 

 
 
 

 

 

 

 

11 月度ニコニコ大賞の白石会員 

 

 

 

 

 

 

 

皆出席 15 年の牧野会員 

 
◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

「会員卓話」 

○中山会員 

今年は、去年が本厄で今年は後厄ということで正月

に後厄払いに行ってまいりました。今年は健康で行

こうかなぁと思っていた矢先なんと、A 型のインフル

エンザにかかってしまいました。 休みの日にわざわ

ざ病院を探していったら“あなたすごいですね A 型

です”って言われました。まず風邪ひくのが何年か

ぶりで、インフルエンザに罹ったというのはほぼほぼ

記憶にないような感じなのですが。 

5 日間の外出禁止令が出まして、非常に高熱が出

るので家でゆっくりするんですが、節々が痛くて寝て

られない、それで鎮痛剤を飲むと今度は眠くなるか

ら寝る、それの繰り返しで気が付くと一日が終わる

みたいな感じでした。 家族にうつるかな？と思って

いたら私の知らないところで除菌スプレーをまかれ

ていて、部屋にもはいってこず、ドアを開けたらおに

ぎりやおかゆが横に置いてある、みたいな生活をま

だ 15 日しかたっていないうちの 5 日間過ごしました。

今年は健康だけには気を付けていこうと改めて思い

ましたので、皆さんインフルエンザも流行っています、

手洗いうがいを忘れずにしてください。 

 

○富永会員 

私は杉並区に住んでいて、区長は田中良さんです

今週の合計 2 件 

累 計 

13,000 円 

1,732 ,179 円 

2019 年 1 月 15 日 第 19 回 （通算 1692 回） 

開会点鐘 松林会長   27F「エクセレンス」 

出席 18 名  欠席 16 名 （免除者 1 名） 

出席率 54.55% 補正出席率（12/18）78.79% 



が、数年前に共産党あたりから待機児童の事で思

いっきり突っ込まれていました。当時は待機児童が

一杯居たんですが、昨年あたりの区長のスピーチを

聞いているとそれが 0 になったと、これはすごいんで

すが認可保育所というのはそう簡単には作れない

んですね。ぼーっと聞いていたのですが、からくりが

分かってきました。わたくしは行政書士で風俗営業

の申請とかするのですが、その場所において保全地

域と言いましてある範囲内に学校とか図書館とか幼

稚園がある場所にはできないんですね、その中の一

つに認可保育所があります。荻窪のタウンセブンの

裏辺りにキャバクラのような申請を昨年やったので

すが、その近くに小規模保育所というものがありまし

て、これはどうしてか調べていくと警察もわからない。 

ですが一応認可保育所になっているので、そこには

風俗店は立てられないということになる。 

小規模というのは庭も何も無く、乱立されてしまえば

問題があるとおもいます。そこでいろいろ警察に聞い

たら警察もわからんと都庁に聞けと、都庁もわから

ん、杉並区に聞いてくれと言って杉並区に聞いた所

いろいろと分かって来ました。結果的には大丈夫で、

その認可保育所と言っても法律で規制している風

俗営業ができない範囲というのは児童福祉法 7 条

係る都道府県が認可するものはダメだと。ところが

新しい法律ができて、小規模保育所は別の法律の

認可保育所であってこれは市町村、杉並区が認可

する保育所となり、風営法上の認可保育所には当

たらないということです。ただ待機児童の人から見

ればどちらでも認可には変わらないわけで、そういう

小規模保育所をたくさん増やせば待機児童がなく

なるという理屈なんだなと思いました。 

まぁこの法律を田中区長がつくったわけではいです

が、全国的に待機児童を減らすためにそういう裏技

的な法律をつくったのかなと思った次第です。 

 

○ 牧野会員 

今年の抱負ということで、私の会社の話をさせてい

ただきます。今、建設関係は非常に景気がいいとい

われていまして、うちも建設業の一環として電気工

事業をやっているのですが、おそらくこの三月決算

が史上最高の売り上げということで、ようやく 18 億に

手が届くということになりました。20 億を数年の間に

と目標にしていましたが、そこまではちょっと到達で

きなかったのですが。昨年が 15 億くらいの売り上げ

でしたから、3 億ぐらいのプラスの売り上げということ

でおそらく決算の内容も利益もかなり出るだろうと予

想しています。昨年は M&A も考えており、神奈川の

同業者を買収しようとしていたのですが、少し借金

が多いということで銀行からの融資が下りず、断念

せざるを得なかったのですが。いま M&A が盛んに

おこなわれている状況で、逆の立場でうちの会社を

買いたいという話はいくらでもあるのですが、我々が

買いたいと思う物件はなかなか出てこない状況です。

今後も買いたいという会社が出てくれば M&A をして

更なる会社の拡大を図っていきたいなという思いが

あります。 

もう一つは自分のやりたいことを惜しまずにやってい

こうということで、それが長生きの秘訣かと。古内さ

んを見て勉強させられるところがあるので見習って、

今後もっともっとやりたい事をやっていこうと思って居

ります。いろいろそんな目標を立てながら一年間楽

しんでいきたいと思いますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

 ○小林会員 

皆さんお仕事の話をされるので私もお事の話をと考

えていたら、今まで仕事としていた映画をやめちゃっ

て話すことがなくなっちゃいました。映画の話をする

と去年邦画で一番ヒットしたのが、ドクターヘリ緊急

救命、洋画だとジェラシックワールドそれからスター

ウォーズとみんなシリーズ物なのですが。全体の成

績だと去年は前年対比でほぼ 98％行っているから、

他の興行収入がおととし 2230 億、それに近いよう

な数字が上がってくるんだろうと思います。シネコン

が相変わらず増えてスクリーン数も 30 スクリーンくら

い増えたのかな。だから 3500 スクリーンくらいなりま

したね。映画は映画館で見てください。 

私は年とともに会社で眠くなることがありまして、とく

にランチした後で一時からの会議だとか、あるいは

映画の試写とか、大体眠くなり寝ちゃうんです。 

映画館の暗い中で寝る分には誰も気づかないから

いいのですが、自分の会社の会議なんかだと困っち

ゃうんですね。 

それで女子医大に睡眠科っていうのがありまして相

談に行ったら、無呼吸症候群の気があるから検査し

てみましょうということで、この前一泊二日で検査し

ました。その結果をこの前聞きにいったら、９時から

5 時まで寝ていて 8 時間ですね、その間に呼吸が



止まる回数が 172 回それぞれ時間の長短があるわ

けですが、一番長く止まっていた時間が 83 秒だっ

たそうで、基本的に手術とかそういう治療方法はな

く、寝ているときに器具をつけなさいと言われました。

空気が出てくるような器具をつけて寝ると呼吸が、

正常にできるようになるというようなことで、それを先

週くらいからつけて寝ているんですね。この前の日

曜日にゴルフだったのですが、目覚ましをかけなくて

も朝 5 時くらいには目が覚めちゃので、かけなくても

大丈夫だろうと思って寝たら、寝過ごして7時になっ

ていました。だから器具をつけて寝ると熟睡ができて

いるし、あぁ効果あるんだなと思って毎日つけていま

す。別に寝苦しいわけでもなく、寝返りをうっても取

れたりはしないので。若し、会議中に眠くなる方は病

院で無呼吸症候群の検査でもやっていただければ

いいのではないかと思います。 

  

○古川会員  

今日、出席表を見たら平成 13 年入会ということで

18 年たったんだなと思いました。いまでは会長もや

り一丁上がりという思いがありましたが、逆に言うとこ

の会にあんまり貢献してないなということで。 

今年はワイン同好会を酒粋会とともに 2 回くらい頑

張って企画し、また落語とかコンサートを見てその後

みんなで懇親会をするということを、今年は一回くら

いやりたいなと思っております。 

一年間そういうことで、よろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   

２月の卓話スケジュール 

5 日 「イニシエーション・スピーチ」 

江上聖和会員・野口典夫会員 

12 日 例会休会日 

19 日 地区大会振り替え例会休会日 

21 日 国際ロータリー第 2580 地区 

「地区大会」 

ホスト：東京練馬西 RC   

26 日 「演題未定」 

  佐藤利光様（東京青梅 RC） 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  松林 茂  副会長  萱森 由美 

幹 事  榛村 浩一 会報委員長  塚本 将之 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

第 2 回情報集会のご案内 

会長  松林 茂 

幹事  榛村浩一 

ロータリー情報委員長 白石 正 

テーマ ： 「ガバナー補佐の支援について」 

会 場 ： 銀座「サンク」 

会 費 ： お一人 10,000 円 

● 第 1 グループ 2 月 5 日（火）18：00～ 

リーダー：小野会員 リポーター：河東会員 

● 第 2 グループ 2 月 6 日（水）18：00～ 

リーダー：萱森会員 リポーター：川松会員 

案内文をポスティングしております。自グルー

プ欠席の場合は、他グループへの参加をお願

います。 

1 月 30 日（水）迄 Fax：03-3312-4958 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/

